

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berangkat dari Uraian tentang ‘Efektivitas Komunikasi Dakwah Radio Republik Indonesia (RRI) Palembang melalui Program Religi Pagi’ maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Program Religi Pagi siaran dakwah Radio Republik Indonesia (RRI) Palembang, sudah efektif dalam menyiarkan agama Islam. Dakwah Islam yang dikemas dalam program religi pagi ini mampu menarik perhatian pendengar, karena cara penyampaiannya yang lugas oleh pendengarnya dan data yang disampaikan berkenaan dengan dakwah yang diterima di jalan Allah SWT, yang memberikan informasi kekinian dengan berbagai materi yang disajikan berbedah setiap harinya dan mampu menyiarkan agama Islam secara luas lagi.
2. Berdasarkan analisis data yang dilakukan penulisan, diketahui besarnya nilai  $t = 22.375$  sedangkan nilai sig sebesar  $0,006$ . Nilai sig kecil dari nilai signifikansi  $0,05$  hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang signifikan antara variabel komunikasi dakwah terhadap program religi. Kolom B (*constant*) nilainya sebesar  $1.483 = Y = 1.483 + 0.732 X$ . sedangkan nilai variabel pengaruh komunikasi dakwah sebesar  $0.732$  sehingga diperoleh persamaan regresi linier sederhana. Pada kolom R *Square* diperoleh nilai  $0,947$  hal ini menunjukkan memiliki pengaruh sebesar  $94,7\%$ . Kesimpulan dari hasil uji hipotesis diperoleh nilai  $t$  hitung  $22,375 > 2,048$  (lihat  $t_{tabel}$ ) maka dapat disimpulkan bahwa  $H_1$  diterima

dan Ho ditolak, maka kesimpulannya ada pengaruh Efektivitas Komunikasi Dakwah Radio Republik Indonesia (RRI) Palembang Melalui Program Religi Pagi.

## **B. Saran**

Sehubungan dengan kesimpulan yang diambil dari uraian skripsi tentang Efektivitas Komunikasi Dakwah Radio Republik Indonesia (RRI) Palembang, maka penulis menyarankan:

1. Ditengah banyaknya sarana media informasi di dunia maya, bagaimana kalau pengelola Religi Pagi mengirimkan rekaman siarannya di internet melalui YouTube atau fasilitas internet yang lain. Hal ini agar pencerahan yang diberikan program Religi Pagi bisa di dengar lagi dan tidak sebatas pada masyarakat Sumatera Selatan. Sebab bagaimanapun, masih banyak saudara-saudara kita yang membutuhkan nasehat baik sebagaimana yang diberikan pengelola Religi Pagi terhadap pendengarnya. Dengan pengelola program Religi Pagi menyebarluaskan rekaman yang ada, diharapkan program ini mampu memberikan sumbangsih yang lebih besar bagi perbaikan bangsa kita yang semakin kurang pedulinya program Dakwah.
2. Diharapkan untuk peneliti yang akan melakukan penelitian selanjutnya di Radio Republik Indonesia (RRI) Palembang namun pada tema yang berbeda dapat membaca lebih banyak lagi referensi lainnya. sehingga penelitian selanjutnya akan lebih baik lagi dan dapat menyumbang ilmu pengetahuan baru.